

Jubiläumsgala am Freitag

„Die jungen Zillertaler“ werden das Festzelt zum Rocken bringen

Ihr 150-jähriges Bestehen feiert die St.-Aloysius Schützenbruderschaft am 3. August mit einer Jubiläumsgala im Festzelt. „Die jungen Zillertaler“ hoffen auf eine volle Hütte und eine herausragende Party.

Von Oliver Baum

STÜRZELBERG. Das gaben die drei smarten Chartstürmer aus Österreich am vergangenen Sonntag in einem Video auf der Homepage der Stürzelberger Schützen zu Protokoll: „Liebe Bruderschaftsfreunde! Wir hoffen, Ihr seit’s

alle mit dabei. Wir haben alle unsere Hits dabei!“ Am vergangenen Sonntag waren sie live im ZDF zu sehen („Immer wieder sonntags“) und ihr aktueller Hit „Obercool im Haifischpool“ ist derzeit noch vor Andreas Gabler auf Platz eins der österreichischen Hitcharts platziert.

Am kommenden Freitag geht es auf der Bühne des Festzeltes um 20 Uhr los. Einlass ist schon ab 18 Uhr im extra erweiterten Jubiläumsfestzelt. Der Vorverkauf läuft, es wird aber auch eine Abendkasse für Kurzentschlossene geben.

„Die jungen Zillertaler“ sind die derzeit wohl beliebteste Band der Alpenrepublik. „Die Verpflichtung haben wir schon vor zwei Jahren gemacht, was sich nun als absoluter Glücksgriff herausstellt“, hatte Mitorganisator Marc Pesch schon beim Vorverkaufstart festgestellt. Der Eventveranstalter hatte mit den Stürzelberger Schützen schon im Rahmen des Bundeskönigintages im Jahr 2011 zusammengearbeitet – zur beiderseitigen Zufriedenheit. So setzte sich der Vorstand um Brudermeister Harald

Lenden frühzeitig mit Pesch zusammen, um die Jubiläumsveranstaltung zu planen. „Die Verpflichtung dieser Band ist für uns ein Volltreffer“, erklärte Jubiläumsschirmherr Peter-Olaf Hoffmann. Nicht nur der ehemalige Bürgermeister, sondern auch Schützenkönig Frank Perle hofft auf ein möglichst volles Jubiläumsfestzelt. Insgesamt 2.000 Tickets sind in den Verkauf gegangen, die 1.000er-Marke dürfte schon geknackt sein. Im Vorverkauf kostet eine Eintrittskarte 18 Euro, an der Abendkasse werden es 20 Euro sein. Die Tickets gibt es online auf tickets.marcpesch.de, in der Filiale der Sparkasse Neuss in Zons, bei Edeka Büttgen, Am Weißen Stein in Stürzelberg, und im Friseursalon Püllen in Nievenheim.

Die „Jungen Zillertaler“ kommen mit Hits wie dem „Fliegerlied“, „Einen Stern“, „Drob’n auf dem Berg“ oder „Auf der Bruck“ zur Jubiläumsgala in den Ort mit dem Treideldenkmal. Organisator und Radiomoderator Pesch wird durch den Abend führen und vor sowie nach dem dreieinhalbstündigen Auftritt der Band „Die jungen Zillertaler“ ebenfalls für Partystimmung sorgen.



„Die jungen Zillertaler“ sind die derzeit wohl beliebteste Band aus der Alpenrepublik. Am kommenden Freitag treten sie in Stürzelberg im Festzelt auf. Foto: Archiv

SCHAU FENSTER
Wochenblatt für Dornbirn und Umgebung

Rheinischer Anzeiger FIPS

präsentieren:

St. Aloysius Bruderschaft Stürzelberg



150 Jahre

Fr., 03.08.2018
Festzelt • Kirmesplatz
Einlass: 18 Uhr
Beginn: 20 Uhr

Live dabei:

DIE JUNGEN ZILLERTALER

Die Superstars aus Österreich
(ARD / ZDF, 7 x Gold-Album, 2 x Platin-Album,
„Fliegerlied“, „Einen Stern“, neuestes Album „Partykracher“
von 0 auf Platz 1.



DJ marcpesch



Karten: 18 EUR (Vorverkauf), 20 EUR (Abendkasse, wenn vorhanden)

Vorverkauf: Sparkasse Neuss – Filiale in Zons an der Deichstrasse · Edeka Büttgen in Stürzelberg am Weissen Stein Friseursalon Püllen in Nievenheim, St.-Andre-Str. 19 · und bei allen Vorstandsmitgliedern der Bruderschaft sowie online auf tickets.marcpesch.de

marcpesch.de
Events Organisation · Moderation · DJ

Sparkasse Neuss

CURRENTA
Leistung für Chemie und Industrie

VR Bank eG